

# BERITA TERBARU

## Papan Bunga Ucapan Selamat dan Sukses untuk Kapolres Cianjur Dari The Nice Funtatis Park Sukaresmi

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 12:03



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Suasana hangat kekeluargaan terasa kental di Mapolsek Sukaresmi pada hari Selasa ini, saat Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono SPD, memimpin acara penyerahan papan bunga ucapan selamat dan sukses kepada Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. Kegiatan ini diselenggarakan oleh The Nice Funtatis Park Sukaresmi, sebagai

bentuk apresiasi atas dedikasi Kapolres dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Cianjur.

Dalam sambutannya, AKP Sudarsono SPD menyampaikan rasa hormat dan penghargaan yang mendalam kepada AKBP Aszhari Kurniawan atas kepemimpinannya yang telah membawa berbagai inovasi positif bagi keamanan masyarakat. "Papan bunga ini adalah simbol kebersamaan kami dalam mendukung tugas-tugas Bapak Kapolres dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Cianjur," ujar AKP Sudarsono.

Acara ini juga dihadiri oleh para pejabat dan anggota Polsek Sukaresmi serta tokoh masyarakat setempat, yang turut meramaikan acara dengan doa restu untuk kesuksesan Kapolres Cianjur dalam setiap langkah pengabdianya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengucapkan terima kasih atas dukungan yang diberikan oleh The Nice Funtatis Park Sukaresmi dan masyarakat Sukaresmi secara keseluruhan. "Kami akan terus berupaya semaksimal mungkin untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat Cianjur," kata beliau dengan penuh semangat.

Dalam kesempatan yang sama, The Nice Funtatis Park Sukaresmi juga berharap agar sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat terus terjaga, guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Cianjur.

Acara penyerahan papan bunga ucapan selamat ini diakhiri dengan penuh keakraban dan harapan untuk terus mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat dalam mendukung upaya menciptakan keamanan yang berkelanjutan di Cianjur.